

CURIOSIDADES...

El curioso material en la construcción del Puente Calicanto



El puente fue construido sobre el río Mapocho, e inaugurado en 1779. Obra del corregidor Luis Manuel de Zañartu, con 202 mts. de largo y a 12 mtrs. de altura. Zañartu, conocido por ser un hombre justo pero despiadado, ordenó la utilización de los reos de la cárcel para la construcción de la obra. Con este fin, se estableció un anexo de la cárcel en la orilla del río. Los ladrillos fueron pegados uno al lado del otro con una mezcla de argamasa hecha de cal, ceniza y gravilla y el pegamento fue a base de claras de huevos...!!!

Revisa mas en el siguiente video



<https://www.youtube.com/watch?v=Vkt0Wc1RILo>